

Restaurando el cristianismo original—¡para hoy!

Iglesia de Dios Cristiana y Bíblica

P.O. Box 1442

Hollister, California 95024-1442

(831) 637-1875

laverdadedios.org • truthofgod.org • churchathome.org

afaithfulversion.org • theoriginalbiblestored.org

Fred R. Coulter

Ministro

Agosto 16, 2019

Queridos hermanos,

Cada vez que hay un tiroteo masivo, como tuvimos recientemente, los políticos, nuevos expertos, psicólogos y religiosos están casi que completamente perdidos en cuanto a las *causas* de tal maldad. Esto ha sido un problema para la humanidad a través de las eras. Mientras las razones en casos específicos pueden ser complejas, la causa máxima es bastante simple: USA ha dado su espalda a Dios y ha olvidado las leyes de Dios. Hoy, tenemos un falso Jesús y un falso cristianismo—y ¡todos están haciendo lo que es recto a sus propios ojos! Así la gente no entiende *porque* hay tanta maldad.

Cuando hombres y mujeres dejan a Dios, dejan cualquier sentido de moralidad recta, Satanás entra y rápidamente satura todos los niveles de la sociedad, exactamente como Dios dice: “¡Ay de aquellos que llaman *al* mal bien y *al* bien mal; que ponen oscuridad por luz y luz por oscuridad; que ponen *lo* amargo por dulce y *lo* dulce por amargo!

“¡Ay de *aquellos que son* sabios a sus propios ojos, y prudentes a su propia vista! ¡Ay de *aquellos que son* poderosos para beber vino, y hombres de fuerza para mezclar bebida fuerte [y drogas]: quienes justifican al malo por un soborno, y quitan la justicia del justo de él!

“Por tanto como el fuego devora el rastrojo, y la llama quema la paja; su raíz será como podredumbre, y sus flores subirán como polvo **porque han desechado la ley del SEÑOR de los ejércitos, y despreciado la Palabra del Santo de Israel.**

“Por tanto, la ira del SEÑOR está encendida contra Su pueblo, y Él ha extendido Su mano contra ellos, y los ha afligido; y los montes temblaron, y sus cuerpos muertos *fueron* como inmundicia en medio de las calles. **En todo esto Su ira no está apartada, sino Su mano está extendida quieta**” (Isaías 5:20-25). Sin embargo, si no hay arrepentimiento nacional, más cosas horribles y calamidades graves continuarán cercando a esta nación—¡y al mundo!

Jesús advirtió que el mal y la ilegalidad incrementarían, y que el amor de muchos se enfriaría (Mateo 24:12). Lo *peor* de la naturaleza humana se manifestaría: “**Porque desde adentro, de los corazones de los hombres, salen malos pensamientos, adulterios, fornicaciones, asesinatos, robos, codicias, maldades, engaño, libertinaje, un ojo malo, blasfemia, orgullo, tonterías; todos estos males salen desde adentro, y profanan al hombre**” (Marcos 7:21-23).

Durante los años finales de Judá, antes de la destrucción de Jerusalén en el 539 aC, Dios habló a través de Jeremías condenando su maldad y caminos malvados. Él los llamó a arrepentirse. Pero así como hoy, ¡no escucharían! Note: “**Porque todos desde el más insignificante de ellos incluso al más grande de ellos es avaro por ganancia; y desde el profeta incluso hasta el sacerdote, todos negocian falsamente. También han sanado ligeramente al herido de la hija de Mi pueblo, diciendo, ‘Paz, paz,’ cuando no hay paz. ¿Estuvieron**

avergonzados cuando habían cometido abominación? No, no estuvieron avergonzados en lo absoluto, ni pudieron sonrojarse; por tanto caerán entre aquellos que caen. En el momento *en que* los castigue, serán abatidos,” dice el SEÑOR.

“Así dice el SEÑOR, “Párense en los caminos y vean, y pregunten por las viejas sendas dónde *está* el buen camino y caminen en el, y encontrarán descanso para sus almas. Pero ellos dijeron, ‘No caminaremos *en el.*’ También coloqué vigilantes sobre ustedes, *diciendo*, ‘Oigan el sonido del cuerno de carnero.’ Pero ellos dijeron, ‘No oiremos.’

“Por tanto oigan, ustedes naciones, y sepa, Oh congregación [las iglesias de Dios hoy], que *les pasará* a ellos. Oye, **Oh tierra; he aquí, traeré mal sobre esta gente, incluso el fruto de sus pensamientos porque no han oído a Mis palabras, ni a Mi ley, sino que la han rechazado**” (Jeremías 6:13-19).

Y fiel a las palabras de Dios, la maldad y la calamidad están empeorando ¡más y más!

¿Por qué esta primavera bañada de lluvia? Este año hemos visto un record en la cantidad de lluvia a través de USA—especialmente en el occidente central. Casi todos los ríos mayores han estado en el estado de desbordamiento. Esto ha hecho imposible plantar millones de acres de la mejor tierra de USA—con maíz, trigo, cebada y soya—*hasta la primera parte de junio*. Expertos están advirtiendo de una enorme escasez en el tiempo de cosecha. Los pronósticos más difíciles están advirtiendo de escasez de alimentos—¡en USA!

Es posible que estas advertencias puedan ser ciertas. Sin embargo, hay otro factor que la gente no ha considerado: Tales predicciones están basadas en el calendario civil romano. Pero los *ciclos del clima* están basados en el calendario hebreo calculado de Dios (CHC), el cual presenta una foto más precisa. El CHC es calculado en ciclos de 19 años, comprendiendo 12 años comunes de 354 días y 7 años bisiestos de 384 días. Cuando sea que es un año bisiesto, 30 días adicionales son agregados. Puede ver esto porque cuando hay un año bisiesto la Pascua es tarde. Este año es un año bisiesto, lo que significa que las temporadas de plantación y cosecha son *tardías*, al comparar con el calendario romano.

Un granjero en Canadá, aun activo a los 97 años de edad, ha mantenido un diario escrito a mano por 80 años de la producción en Alberta. Él encontró que los patrones del clima giraban alrededor de ciclos de 7 y 19 años—sin ningún conocimiento del CHC. Él ha experimentado todo—sequia, inundación, lluvias excesivas, langostas, calor, hielo, granizos, vientos. Él ha plantado tan temprano como a mediados de marzo y tan tarde como en junio—y ha cosechado tan temprano como a mediados de agosto y tan tarde como a principios de diciembre.

Considerando la experiencia de este hombre, la plantación tardía de este año puede ser una “gracia salvadora” para muchos granjeros en el occidente central quienes plantaron sus cultivos tarde. La cosecha probablemente será tarde, con un “verano indio,” dándoles así una oportunidad para tener un cultivo razonable a pesar de toda la lluvia y clima frío durante la tardía primavera del año.

Mientras tanto, las profecías continúan siendo cumplidas: Continuamos viendo estancamiento del gobierno, con los demócratas que no cooperan por su odio al Presidente Trump. Tenemos convulsión de presupuesto, una deuda nacional incremental; una guerra comercial con China; subidas y caídas salvajes en la bolsa—a pesar de una economía excepcionalmente fuerte. Sin embargo Jesús advirtió que no deberíamos ser arrullados en complacencia por tiempos que *parecen* ser buenos económicamente: “**Ahora, como fue en los días de Noé, así también será en los días del Hijo de hombre. Estaban comiendo, estaban bebiendo, estaban casándose, estaban siendo dados en matrimonio, hasta el día que Noé entró al arca, y el Diluvio vino y los destruyó a todos.**

“Y fue de la misma manera en los días de Lot: estaban comiendo, estaban bebiendo, estaban comprando, estaban vendiendo, estaban plantando, estaban construyendo; pero en el día *que* Lot salió de Sodoma, llovió fuego y azufre del cielo y *los destruyó a todos*. Así es como será en el día *que* el Hijo de hombre sea revelado” (Lucas 17:26-30).

Al mismo tiempo que las cosas parecen normales, aún hay guerras y rumores de guerras; disturbios en contra de gobiernos opresivos; hambres y pestilencias; sequías e inundaciones. Pero, como dijo Jesús, “Miren *que no dejen que estas cosas los perturben. Porque es necesario que todas estas cosas tengan lugar, pero el fin no es aún*” (Mateo 24:6).

Mientras pueden haber periodos de alivio de vez en cuando, mientras que las naciones del mundo estén bajo la influencia y engaño de Satanás el diablo, el dios de este mundo, no habrá paz. Solo continuaremos atestiguando caos, tumulto e ilegalidad—lo cual afectará a todos en la tierra. Podemos esperar ver *todas* las profecías de la Palabra de Dios cumplidas—en su tiempo adecuado y al máximo grado. Jesús advirtió a Sus santos, Su pueblo y al mundo: “Y entonces muchos serán dirigidos al pecado, y se traicionarán unos a otros, y se odian unos a otros; y muchos falsos profetas se levantarán, y engañarán a muchos; y **porque la ilegalidad será multiplicada, el amor de muchos se enfriará. Pero el que perdure hasta el fin, ese será salvo.** Y este evangelio del reino será proclamado en todo el mundo para testimonio a todas las naciones; y luego vendrá el fin” (Mateo 24:10-14).

El Espíritu de la Verdad y el espíritu de engaño: Jesús amonestó a Sus discípulos para velar en guardia. Así mismo, el apóstol Pablo advirtió del engaño en los últimos días: *Ahora el Espíritu nos dice explícitamente que en los últimos tiempos algunos apostatarán de la fe, y seguirán espíritus engañadores y doctrinas de demonios; hablando mentiras en hipocresía, sus conciencias habiendo sido cauterizadas con un hierro caliente*” (I Timoteo 4:1-2). Hemos visto esto una y otra vez con miembros y ancianos: algunos apostatan porque no están verdaderamente enraizados en la verdad.

¿Qué pasa cuando la gente no cree ni vive por la verdad de Dios? “**Porque vendrá un tiempo cuando ellos no tolerarán la sana doctrina; sino de acuerdo a sus propias lujurias acumularán para sí mismos un gran número de profesores, teniendo picazón de oídos por oír lo que satisface sus antojos; y alejarán sus propios oídos de la verdad; y serán desviados hacia mitos**” (II Timoteo 4:3-4). Hemos visto esto repetidamente durante los años.

Recuerde, verdad guía a mas verdad, error guía a mas error, y engaño guía a mas engaño. Pero a través de este proceso la gente *aún* puede arrepentirse y escoger creer y obedecer la verdad de Dios. Si no se arrepienten, irán mas adentro del engaño: “**Pero hombres malvados e impostores llegarán a ser peor y peor, engañando a otros y siendo engañados ellos mismos**” (II Timoteo 3:13).

Mientras la gente continúa creyendo mentiras en vez de la verdad. Ultimadamente Dios “los entregará” completamente a sus engaños. Eso es lo que le pasará al *mundo* cuando el Anticristo—la bestia final de Apocalipsis 13—entre en escena y entre al templo de Dios, proclamándose a si mismo *ser* Dios. “Y entonces el ilegal será revelado (a quien el Señor consumirá con el aliento de Su boca, y destruirá con el brillo de Su venida); aquel cuya venida está de acuerdo al trabajo interno de Satanás, **con todo poder y señales y maravillas mentirosas, y con todo engaño de injusticia en aquellos que están pereciendo porque NO RECIBIERON EL AMOR DE LA VERDAD, para que pudieran ser salvos. Y por esta razón, Dios enviará sobre ellos un engaño poderoso que les hará creer la mentira, para que puedan ser juzgados todos los que no creyeron la verdad, sino se complacieron en la injusticia**” (II Tesalonicenses 2:8-12). El profeta Isaías describe este engaño total del mundo así: “La faz de la cubierta la cual cubre a toda la gente y el velo que está tejido sobre todas las naciones” (Isaías 25:7).

En el libro de Apocalipsis, el apóstol Juan identifica este engaño como una “embriaguez espiritual” de los reyes de la tierra y todos los que habitan la tierra: “Y uno de los siete ángeles que tenía los siete frascos vino y habló conmigo diciéndome, “Ven aquí; te mostraré el juicio de la gran ramera que se sienta sobre muchas aguas; [pueblos, multitudes, naciones e idiomas, verso 15] ...con quien los reyes de la tierra han cometido fornicación, y aquellos que viven en la tierra se emborracharon con el vino de su fornicación.” Entonces me llevó en el espíritu a un lugar desolado; y vi una mujer sentada sobre una bestia escarlata que tenía siete cabezas y diez cuernos, llena de nombres de blasfemia. Y la mujer *estaba* vestida de

púrpura y de escarlata, y *estaba* adornada con oro y perlas y piedras preciosas; y tenía una copa de oro en su mano, llena con abominaciones y *la* inmundicia de su fornicación; y a través de su frente *había* un nombre escrito: MISTERIO, BABILONIA LA GRANDE, LA MADRE DE LAS RAMERAS Y DE LAS ABOMINACIONES DE LA TIERRA” (Apocalipsis 17:1-5).

Verdaderamente, Satanás *está* engañando a todo el mundo—pero nosotros somos de la verdad, la verdad de la Palabra de Dios. Esta es la “línea divisoria” que Dios ha establecido, como vemos en I Juan: “Amados, no *le* crean a todo espíritu, sino prueben los espíritus, si son de Dios, porque muchos falsos profetas han salido al mundo. Por esta *prueba* ustedes *pueden* conocer el Espíritu de Dios: todo espíritu que confiese que Jesucristo ha venido en *la* carne es de Dios. Y todo espíritu que no confiese que Jesucristo ha venido en la carne no es de Dios. **Y este es el espíritu de anticristo, el cual oyeron que iba a venir, e incluso ahora ya está en el mundo.**

“Ustedes son de Dios, hijitos, y los han vencido porque más grande es Quien *está* en ustedes que aquel que *está* en el mundo. **Ellos son del mundo; por esto, hablan del mundo, y el mundo los escucha. Nosotros somos de Dios; aquel que conoce a Dios nos escucha; aquel que no es de Dios no nos escucha. Por este medio conocemos el Espíritu de la verdad y el espíritu de engaño**” (I Juan 4:1-6).

Mantengámonos en el amor y Verdad de Dios: En estos tiempos difíciles, necesitamos mantenernos en el amor y verdad de Dios a través de oración diaria y estudio, y a través de vivir por la verdad y en los mandamientos de Dios. Si tropezamos y pecamos necesitamos confesar nuestros pecados, porque Dios es fiel para perdonarnos. Luego, necesitamos mantener creciendo en gracia y conocimiento mientras desarrollamos la mente y carácter de Jesucristo, exactamente como escribió Juan: “Hijitos míos, no deberíamos amar de palabra, ni con *nuestras* lenguas; más bien; *deberíamos amar* en hecho y en verdad. **Y en esta forma sabemos que somos de la verdad, y aseguraremos nuestros corazones delante de Él,** que si nuestros corazones nos condenan, [porque hemos pecado] ...Dios es más grande que nuestros corazones, y sabe todas *las cosas* [y nos perdona bajo arrepentimiento].

“Amados, si nuestros corazones no nos condenan, *entonces* tenemos confianza hacia Dios. **Y cualquier cosa que podamos pedir recibiremos de Él porque guardamos Sus mandamientos y practicamos aquellas cosas que son agradables a Su vista.** Y este es Su mandamiento: que creamos en el nombre de Su Hijo Jesucristo, y que nos amemos los unos a los otros, exactamente como Él nos dio mandamiento. Y aquel que guarde Sus mandamientos está viviendo en Él, y Él en él; y por esto sabemos que Él está viviendo en nosotros: por el Espíritu el cual Él nos ha dado” (I John 3:18-24). Así es como podemos permanecer, día a día, en la verdad de Dios el Padre y Jesucristo, y permanecer en las bendiciones de Dios y amor en la esperanza de salvación para nosotros y el mundo.

Aunque vivimos en este mundo malvado, no estamos desanimados. Dios el Padre y Jesucristo nos han llamado, dado el Espíritu Santo, y nos protegerán con los ángeles santos. Entonces necesitamos levantar nuestras cabezas y agitar el amor y Espíritu de Dios dentro de nosotros, como Pablo amonestó a Timoteo: “**Por esta razón, te aconsejo que avives el don de Dios que está en ti por la imposición de mis manos. Porque Dios no nos ha dado un espíritu de temor, sino de poder, y de amor, y de mentalidad sana**” (II Timoteo 1:6-7).

Hermanos, nuevamente gracias por su amor, oraciones y fidelidad en crecer y vencer, en servir a los hermanos y en ayudar a la gente nueva. Así como ora por nosotros diariamente, nosotros oramos por usted diariamente—por su firmeza en Cristo, por su sanidad, y por la gracia y favor de Dios para estar sobre ustedes. Gracias por su apoyo continuo a través de sus diezmos y ofrendas. Pueda Dios continuar bendiciendo con Su amor y gracia en todo.

Con amor en Cristo Jesús,

Fred R. Coulter
FRC